

Connexion au site LMBC avec authentification par mot de passe

1 : sur la page d'accueil cliquez sur « Se connecter »



2 : la première fois que vous vous connectez avec la nouvelle procédure, cliquez sur le lien « Mot de passe oublié ? » pour obtenir un mot de passe provisoire.

The image shows a login form on a light blue background. At the top, there is a red heading 'Nouvelle authentification :'. Below it, there is explanatory text in French. The text 'La première fois, cliquez sur Mot de passe oublié ?' has 'Mot de passe oublié ?' circled in red. Below the text are two input fields: 'Licence : ' followed by a yellow box, and 'Mot de passe : ' followed by a yellow box with an eye icon. Below these fields is a dark green button labeled 'Connexion'. Underneath the button is a purple link 'Modifier le mot de passe'. At the bottom, another purple link 'Mot de passe oublié ?' is circled in red.

3 : vous arrivez sur l'écran de demande d'un mot de passe provisoire. Entrez votre N° de licence et cliquez sur le bouton « Envoyer un nouveau mot de passe »

The image shows a page titled 'Obtenir un mot de passe provisoire :'. Below the title, there are two numbered instructions in French. Below the instructions is a form with a label 'Numéro de licence : ' followed by a yellow input box. At the bottom of the form is a dark green button labeled 'Envoyer un nouveau mot de passe'.

4 : le mot de passe provisoire a été envoyé à votre messagerie e.mail que vous avez déclarée à la FFBridge. Ouvrez votre messagerie. Vous devez avoir reçu un mail d '« Assistance » dont l'objet est « Mot de passe ». Ouvrez le. Le mot de passe est dans le corps du mail.



Le Mans Bridge Club

62 rue Molière 72000 LE MANS

Ce courriel est Âmis depuis le gestionnaire du site LMBC.

Bonjour [REDACTED]

Voici votre nouveau mot de passe provisoire :

2F7539905A

Nous vous conseillons de le modifier d'Âs votre connexion.



www.lemansbridgeclub.fr
02 43 78 94 77 - secretariat@lemansbridgeclub.fr



5 : connectez vous en utilisant votre N° de licence et le mot de passe provisoire.



Le Mans Bridge Club

Espace Public

[Se connecter](#) [Accueil](#) [Le Bridge](#) [Nous rencontrer](#) [Ecole de bridge](#) [Nos partenaires](#) [Mentions légales](#)

Nouvelle authentification :

Un mot de passe indépendant de celui de la FFBridge est nécessaire pour se connecter au site du Club.

La première fois , cliquez sur [Mot de passe oublié ?](#). Un mot de passe provisoire vous sera envoyé par mail. [Guide connexion](#)

Prenez connaissance de notre [politique de sécurité](#)

Si besoin, n'hésitez pas à [contacter l'assistance](#)

Licence :

Mot de passe :

Connexion

[Modifier le mot de passe](#)

[Mot de passe oublié ?](#)

6 : Par la suite, il est conseillé de modifier votre mot de passe avec un mot de passe de votre choix en utilisant « Modifier de mot de passe »

Nouvelle authentification :

Un mot de passe indépendant de celui de la FFBridge est nécessaire pour se connecter au site du Club.

La première fois, cliquez sur [Mot de passe oublié ?](#). Un mot de passe provisoire vous sera envoyé par mail. [Guide connexion](#)

Prenez connaissance de notre [politique de sécurité](#)

Si besoin, n'hésitez pas à [contacter l'assistance](#)

Licence :

Mot de passe :

Connexion

[Modifier le mot de passe](#)

[Mot de passe oublié ?](#)

Le mot de passe doit contenir 8 caractères avec au moins 1 minuscule, 1 majuscule et 1 chiffre

Numéro de licence :

Mot de passe actuel :

Nouveau mot de passe :

Confirmation :

Modifier le mot de
passe